

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. Juli 2014

Beseitigung von Graffiti auf der Schallschutzwand (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Bahn zu bewegen einige Graffiti auf der Schallschutzwand entlang der Hauptstrecke Wiesbaden/ Frankfurt, in Mainz-Kostheim, zu entfernen.

Auf der Schallschutzwand in Höhe Steinern-Kreuz-Weg findet sich neben belanglosen Graffiti auch eine mit der Aussage „Bullen müssen sterben“ (siehe Anlage). Da das „Schneckenbrückelchen“ von vielen Fahrrad - Reisenden genutzt wird ist dies wohl kein guter Hinweis auf die LH Wiesbaden.

Beschluss Nr. 0097

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher